



The Washington Post fue atacada por hackers Sirios

Masterhacks - El sitio del famoso periódico The Washington Post fue hackeado este jueves, supuesta mente por hackers Sirios, aclaró uno de los directivos del diario.

Según diversas fuentes, el ataque consistió en que cuando los usuarios estaba leyendo las noticias, el portal los redirigía a la página web del Ejército Electrónico Sirio, mismo que supuesta mente el periódico afectado califica como un colectivo hacker que busca apoyar al presidente de Siria Bashar Al Assad.

Por su parte, los hackers afirmaron que el ataque si fue proveniente de Sirios, pues publicaron contenido relacionado con los ataques al periódico en su cuenta de Twitter, además de haber afectado a CNN y la revista Time.

Los hackers afirman que al atacar a la empresa Outbrain, con la que funcionan todas las webs afectadas, fue suficiente para lograr un gran ataque a medios de difusión, información que también publicaron en su cuenta de Twitter.